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平成２４年度活動を振り返って

「ウエルシー３３３」hhh://www.wealthy333.jp/
ウエルシー自治会広報第４０号

会 長

不慣れな会長職でしたが、役員・会員の皆様のご協力により１年間無事に務める

ことができました。本当にありがとうございました。

ウェルシー自治会が抱える４つの課題について、今年度の取り組みを振り返って

みますと、①大震災への備え…アルファ米を更新、防災訓練を実施し、地震発生

時の自主防災会の初動についての検討も現在進めています。②高齢化への対応…

住民の間の関係づくりが大切と考え、恒例の親睦行事を実施してきました。特に

今年度は、従来の敬老会に替えて誰でも気軽に参加できる敬老イベントとして、

９月に朗読コンサートを実施しました。③財務状況の改善…親睦行事や役員会等

で、費用対効果を考え支出を抑えてきました。④民生委員の選出…候補者探しの

PRを回覧掲示しましたが、今はまだ見つかっていません。引き続きご協力お願い

致します。

現在、親睦行事に関する全戸アンケートを実施しています。同じ行事ひとつ

とっても賛成・反対・改善要望と意見はさまざまで、人によって考え方がいろい

ろあることを再認識しました。是非この結果を有効な形にまとめ、次年度の事業

回覧

もくせいにし
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副会長

会長を補佐する副会長を引き受け、早くも一年が経ちます。親睦行事に関しましては、各部役

員の方々の強い協力姿勢と手際の良さに感心しつつも、ご参加いただいた会員の皆様の笑顔に

ホッとさせられました。少しは、お役にたてたのかな と思えた瞬間でした。

親睦行事を通じて、当自治会も少子高齢化が進んできていると感じさせられました。今後は、

この変化に対して柔軟な対応が必要だと思います。会員の皆様からの、益々のご助言・ご協力を

お願い申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

5-204 古牟田、4-307 茂木

総務部

総務の仕事を引き受けると決まった時は、正直 不安でした。コンピューターやメールなどの電

子機器に疎い私にとっては、大変難しいことに思えたからです。総務部長の飯田さんに、仕事の

負担が集中するのは明らかでした。毎月行われる自治会議事録の作成などに、相当な時間が割か

れていると思うと、大変申し訳ない気持ちでいっぱいでした。

自治会役員として、様々な行事に参加してはじめて、裏方さんたちの苦労が良く分りました。

活動を通して多くの方々と知り合うことができ、子供たちのために献身的に援助なさっている人

達のことも知ることができました。

本当に一年間、ありがとうございました。 1-102 飯田、2-408 澤

財務部

平成24年度は、30万円というかなり高額のアルファ米更新ための支出がありましたが、役員の

皆様の経費削減のご努力により、単年度収支はほぼ予定通りとなりそうです。

今後も前年度実績を超えない様に注意していけば、現在の会費のままで次回のアルファ米の更

新費用や多少の突発的な支出のための貯金もできるのではないかと思われます。

皆様のご協力、本当にありがとうございました。

4－410 大畑、2－505 早川

防犯防災部

防災関連では“防災訓練”やエクシードとの共催で“応急手当講習会”を行いました。防災訓

練では、皆さんが参加し、自分や家族を守る「自助」と団地内での「共助」を確認して頂いたと

思います。年一回ですが継続が大事です。今年は、震災への備えとして、ハード面では備蓄アル

ファー化米の更新を行いました。東日本大震災後で品薄でしたが、何とか更新することが出来ま

した。ソフト面では、防災協議会の支援を得て“地震時の防災会の初動”について議論し、初動

の行動項目は防災マニュアルの通りと再認識すると共に、実際に動けるよう対策本部の設置基準

（市の広域避難所開設基準と同じ震度5弱以上）などを決めました。防犯では、各月の役員会後に

“団地内夜間パトロール”を行うとともに、夏と冬“南が丘地区夜間合同パトロール“に参加し

ました。防犯防災は皆さんのご協力が不可欠ですので、今後ともご協力をお願い致します。

1-114 小村、1-419 上松、1-520 高柳、5-509 落合



■　　　　も　　　・　　　く　　　・　　　せ　　　・　　　い　　　・　　　に　　　・　　　し　　　　■

　　　　　　　　　　　　　　　 ブレイクダンス教室　　　　　　　　　　　　　秦野総合高校 ブラスバンド

　　　　　　納涼祭　屋台　　　　　　　　　　　　納涼祭　盆踊り舞台　　　　　　　総合高校 よさこいソーラン

　　　　　　　　　　　　　子供神輿　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ヨーヨー釣り　　　　　　　　　　　　
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7月
納涼大会

文化体育部

文化体育部活動は７月に８自治会合同の納涼大会でスタートし、10月の芋堀り、12月のクリス

マス会、 １月の餅つき大会と多くの方に参加頂き楽しく実施することが出来ました。

不慣れな役員でしたが、皆様に助けられ実施出来たと思います。ありがとうございました。

活動を終え今思うことは、過去の役員の努力の積み重ねで各種活動が出来る様になっています。

これからも自治会会員に適した見直しを行い、多くの方が色々な活動に参加出来ることが続く

ことを期待します。 １年間ほんとうにありがとうございました。

3－504 若松、3－108 瀬川、1－306 村上、1－523 矢吹
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　　　　　　　貯水槽からの給水訓練　　　　　　　　　　　　　　救助訓練　　　　　　　　　　　　　　緊急放送

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　朗読コンサート

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウェルシークラブ 懇親会
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９月

防災訓練

9月
敬老会
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10月
芋掘り大会
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　　　　　　　　　　　ケーキ作り　　　　　　　　　　　　高校生バンド　　　　　　　　　　英語の寸劇

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　餅つき大会　
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12月
クリスマス

1月
餅つき大会
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広報部

今年度は、夏の南ヶ丘８自治体合同の納涼大会に始まり、秋には防災訓練と敬老会、そして、

芋掘り大会、クリスマス会から餅つき大会と、様々な自治会の皆様とのふれ合う機会を頂戴し、

より会員の皆様との親睦を深めることができた一年だったと思います。

今後とも、南ヶ丘 ウェルシー コミュニティーの一員として、各行事にも参加させていただ

きますので、よろしくお願い申し上げます。今年度、広報部として参加させていただきました

こと、國武・藤仲 共々、心より感謝いたしております。本当にありがとうございました。

2－501 國武、4－403 藤仲

保健衛生部

一斉清掃ではご協力いただき、感謝いたしております。納涼祭、芋ほり、防災訓練、クリスマ

ス会、餅つきと、様々な自治会のイベント活動を手伝うことで、新しい出会いがあり、勉強にな

ることも多く、充実した一年間になりました。 本当にありがとうございました。

1-507 鈴木、1-413 疋田

厚生部

５月の赤十字募金に始まり、敬老行事としてのコンサート、南地区敬老会、赤い羽根、社協の

募金に会員皆様のご協力をいただきこの一年を無事に終えることができました。ありがとうござ

いました。ウェルシークラブさんには、バザー用としてのお手玉作り等で少しはお手伝いができ

たかな、と思います。不慣れゆえ、至らぬこともあったと思いますがクラブの皆様には温かく接

していただきました。また今現在、長年の課題である民生委員さんが決まらずとても残念です。

選出の難しさを感じています。

6-203 中村、7-203 保永

青少年指導員

まずは今年度も、公民館事業と連動した元気っ子子供会が、南が丘全自治会の協力で運営で

きましたことに感謝申しあげます。お蔭さまで今年は100名のメンバーとなりました。

青少年指導員を受け8期（16～17年）になりますが、故人瀬川先輩の後継者として、地域

の子供達に何をしてやれるのかを考えてきました。その結果のひとつとして、公民館事業と連

動した「元気っ子子供会」の運営があります。小学校では、同学級の活動はありますが、子供

会活動は1年から6年生の班に別けて、活動しますので、自然にリーダーが育ちます。

メンバー同士で感想を発表しあうこともあり、自信もつきます。後は楽しい内容であれば、

「また来ます」と声を掛けてくれます。今、OBの学生、社会人もスタッフとしてお手伝い頂い

ておりますが、スタッフ不足で、行事日程の変更や中止もあり、継続が課題です。

子ども達のかけがえのないひと時に「地域の中での思い出作り」を経験させてあげたい。そ

んな思いをいつも持ちながら休日を過ごしています。

皆さんも是非 見学に来てください。今年一年、本当にありがとうございました。

4-302 堂田
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　　　毎週月曜日　集いの会　　　　　　　　　　　　春のバスツアー　　　　　　　　　　東北支援バザール

　　　　　　　　　　　                        　秋旅行　　大山　紅葉狩り　　　　　　　　　　　　　　　　         

　　　　　　　　　　　　　　　　　             　新年会                                     　　　　　 おせち
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ウェルシークラブ 会長

今年は、かけがえのない二人の仲間と永久の別れをしました。老人会としては避けられないこ

とですが、なんとも切ないことです。でも自治会の方々が、何くれと無く顔を出し応援してくれ

るので、何とかここまで来られたかな、という感じです。そして、みんなが大好きな旅行は、春

に「小田原散歩」、秋は「大山の紅葉と豆腐料理」を楽しみました。敬老会は経費削減を計り、

例年の食事会を中止し、音楽とお茶会で楽しいひとときを過ごしました。最後に昨年に引き続き、

東北支援の「フリーマーケット」を3月の公民館祭りで行います。年寄りには、ちょっと荷が重

いけれど、頑張って東北を応援いたします。品物をご寄付いただきました住民の皆様、ありがと

うございました。

6-301 岩堀


